

5 ème course de voitures à pédales

Dimanche 14 juillet de 14h30 à 17h30, les voitures à pédales seront les reines du macadam dans les rues de la ville à l'occasion du **5ème grand prix de Baccarat**. Tous les 2 ans, cette manche du championnat de France se déroule dans la cité du cristal.

20 voitures viseront la victoire dont le bien connu « Pâté Lorrain », voiture locale, mais aussi la Noiraude, le Marsipulami, le Pharao, la Batmobile, Spiderman, la Sorcière, le Tigrou, la Baleine, le Bip Bip, ... toutes déjà bien connues des Bachamois.



La Noiraude vainqueur du combiné devant Le Marsupilami et le Tigre du Bingale

Elles s'élanceront à toute allure sur l'itinéraire suivant : place Général Leclerc, rue de l'église, rond point, rue Adrien Michaut, rue des Moulins, rue Abbé Munier, Avenue de Lachapelle, passeront derrière la salle des fêtes pour rejoindre la ligne d'arrivée place Général Leclerc devant l'ancien Office du Tourisme, et tourneront ainsi jusqu'à l'heure d'arrivée à 17h00.

Remise des récompenses à 17h30.

Attention :

La circulation et le stationnement seront bien entendu réglementés par arrêtés dans ces rues, une déviation sera mise en place.

Bachamoises, Bachamois, venez nombreux encourager ces « fêlés » des voitures à pédales. Apportez joie et bonne humeur pour soutenir cette course de voitures non polluantes et humoristiques.

Restauration et buvette sur place : les abeilles du comité des fêtes se feront un plaisir de vous satisfaire.